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Itumbiara deve liberar uso 
de máscaras nesta semana

Seguindo a nota técnica da Secretaria Estadual de Saú-
de, que liberou o uso de máscaras em locais abertos, o 
município de Itumbiara deve publicar decreto nesta semana, 
retirando a exigência das máscaras, que devem continuar 
sendo obrigatórias apenas em escolas, cinemas e ambien-
tes fechados. O alcance das medidas no município somente 
será conhecido após a publicação do decreto, o que deve 
acontecer nos próximos dias.

Itumbiara é um dos municípios com vacinação mais 
adiantada. Já foram aplicadas mais de 200 mil doses e 
mais de 90% da população foi imunizada com pelo menos 
uma dose. Não há nenhuma pessoa internada com Covid 
em leitos de UTI ou enfermaria e poucos casos ativos.

Prefeito Dione lança obra de Escola 
Padrão Século XXI neste sábado

Escola de 12 salas vai custar mais de R$ 5 milhões

Equipe da coordenação da Saúde com o vereador Manoel Panta, 
representando o Legislativo na audiência pública

CACHOEIRA DOURADA
Governo de Resultados apresenta 

prestação de contas na Saúde
A Secretaria Municipal de Saúde de 

Cachoeira Dourada apresentou, no dia 04 
de março, na Câmara Municipal, a prestação 
de contas da saúde referente ao 1º, 2º e 3º 
quadrimestre de 2021. Os números mostram 

a transparência da gestão do prefeito Rodri-
go Rodrigues e do vice-prefeito Tenente Be-
lair Sousa Rocha, que responde pela Secre-
taria de Saúde, na gestão dessa importante 
área da administração. Página 5

PANAMÁ
TJGO inaugura Posto Avançado 
e cede prédio para a Prefeitura

O presidente do Tribunal de Justiça do Es-
tado de Goiás (TJGO), desembargador Carlos 
França, inaugurou, na manhã desta sexta-feira 
(11), mais um Posto Avançado do Poder Judi-
ciário, desta vez na cidade de Panamá, atual 

distrito judiciário de Goiatuba. Durante a sole-
nidade de inauguração, Carlos França e o pre-
feito Zé Willian, assinaram documento de termo 
de cessão, autorizando a utilização de parte do 
prédio pela Prefeitura. Página 2

Prefeito de Panamá, Zé Willian, na assinatura do termo de cessão de uso com o presidente 
do TJGO, Carlos Alberto França e o Corregedor Geral de Justiça Nicomedes Domingos Borges

Vereadores Vagner Martins, Selymare Gomes, Wellington Areda, Neto Karfan (presidente da Câmara), 
Zezé Preto, Dr. José Orestes, Henrique Borges, Policial Rolissandro, Liliane Costa e Pastor Ailton

CÂMARA APROVA EMENDA QUE PERMITE 
RECONDUÇÃO DA MESA DIRETORA Página 6

Prefeitura anuncia 
investimentos na
Casa da Mulher

Página 3
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COMUNICADO
A empresa DÉCIO TRANSPORTADORA RETALHISTA DE COMBUSTÍ-
VEIS LTDA (DÉCIO TRR), CNPJ: 64.429.400/0004-42, situada à Rodovia 
BR 452 s/n°. km195, Lote H-6, Área de Expansão Urbana, Itumbiara-GO, 
torna público que recebeu da AMMAI - Agência Municipal do Meio Am-
biente de Itumbiara, a Licença Ambiental de Operação (LO) n°. 09/2022, 
validade: 02/03/2026. Atividades: 46.81-8-02 - Comércio atacadista de 
combustíveis realizado por transportador retalhista (T.R.R.); 46.81-8-05 - 
Comércio atacadista de lubrificantes.

CARAMURU ALIMENTOS S.A.
Constituída sob N.I.R.E 52,2,0043845,2 em 21.01.1985 - Transformada em S.A. sob N.I.R.E. 52.300.010.624 em 07.08.2006

CNPJ.MF. 00.080.671/0001-00 - COMPANHIA ABERTA
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA CARAMURU ALIMENTOS S.A., REALIZADA AOS 08/03/2022.

Data, Horário e Local: Aos 08/03/2022, às 10 horas, na sede social da Caramuru Alimentos S.A. (“Companhia” ou “Caramuru”), na Via Expressa Júlio Borges de Souza, 4.240 (às 
margens da BR 153), Bairro N. S. da Saúde, no município de Itumbiara/GO, CEP 75.520-900.  Convocação: Os Senhores Conselheiros foram devidamente convocados, conforme 
disposto no Estatuto social da Companhia, §1º do artigo 15. Presenças: Reuniram-se pelo sistema eletrônico “Microsoft Teams” (videoconferência): Anderson Pelissari de 
Souza, Cassiana Pelissari de Souza Rodrigues, Célia Borges de Souza, César Borges de Sousa, Gustavo Jorge Laboissière Loyola e, Márcio Nagao de Souza. Registra-se a presença 
do Diretor Presidente da Companhia Sr. Júlio César da Costa e dos Srs. Paulo de Tarso Pereira Júnior, Danilo Namura Lombardoso, Gabriel Tenório e Maria Camila Cardoso todos 
da DELOITTE TOUCHE TOHMATSU Auditores Independentes S/S, empresa de auditoria externa da Companhia e de suas Controladas em conjunto: INTERGRAIN COMPANY LTD 
com sede em Nassau, Bahamas; CEBRAGEL ARMAZÉNS CERRADO DO BRASIL LTDA. com sede em Vitória, ES; TERMINAL SÃO SIMÃO S.A. com sede em São Simão, GO e; 
TERMINAL XXXIX DE SANTOS S.A., com sede em Santos, SP; para realização conjunta com o Conselho de Administração quanto ao tema 1 da Ordem do Dia. Mesa: Dr. Gustavo 
Jorge Laboissière Loyola - Presidente; Sra. Cassiana Pelissari de Souza Rodrigues - Secretária. Ordem do Dia: (1) Manifestar sobre as Demonstrações Financeiras da Companhia, 
relativas ao exercício social encerrado em 31/12/2021, acompanhadas do Relatório da Administração, do Balanço Patrimonial, demais peças das demonstrações financeiras e 
o parecer dos auditores externos. (2) Examinar e discutir sobre, a proposta relativa à destinação do lucro líquido do exercício de 2021, da realização da reserva de reavaliação 
e, da realização do custo atribuído ao imobilizado; (3) Aprovar a Convocação para Assembleia Geral Ordinária cumulativamente com a Assembleia Geral Extraordinária de 
Acionistas da Companhia, a fim de deliberar acerca: a) Das matérias constantes dos itens (1) (2); b) Elevar o valor do Capital Social da Companhia, mediante capitalização das 
reservas de incentivos fiscais; c) Extinguir os cargos de Diretor de Fomento e Diretor de Milho da Companhia, com alteração do artigo 19 do Estatuto Social da Companhia; d) 
Transferir as competências dos cargos de diretores extintos, para os cargos de Diretor de Originação e Armazéns Gerais e Diretor Comercial da Companhia, com alteração do 
artigo 24 do Estatuto Social da Companhia; e) Alterar o §1º do artigo 25 do Estatuto Social da Companhia, para prever o substabelecimento em procurações para escritórios de 
advocacia e seus respectivos advogados, para defesa dos interesses da Companhia em processos judiciais e administrativos; f) Aprovar a proposta de reforma do Estatuto Social 
da Companhia, para implementar as alterações constantes nas letras “b” e “e” acima; (4) Aprovar o orçamento e as Diretrizes dos Negócios da Companhia para o ano de  2022; 
(5) Aprovar a alteração de alçada da Diretoria para contratação de empréstimos e financiamentos bancários; (6) Aprovar a proposta de alteração da Política de Remuneração 
de Administradores da Companhia, para prever o pagamento de pró-labore a membros do Conselho de Administração e Diretoria que participem dos comitês estratégicos do 
Conselho de Administração da Companhia. (7) Aprovar a proposta de Crédito para a Safra 2022/2023, no valor de R$ 162.000.000,00; (8) Aprovar a proposta de adiantamento 
a produtor rural Safra 2022/2023, no valor de R$ 15.500.000,00; (9) Aprovar e autorizar a celebração pela Companhia, na qualidade de Devedora, de contratação de Operação 
Financeira de Cédula de Produto Rural Financeira, junto ao Banco Itaú BBA S.A., no valor de até R$ 290.000.000,00; (10) Aprovar e autorizar a celebração pela Companhia, na 
qualidade de Devedora, de contratação de Operação Financeira de Nota de Crédito à Exportação, junto ao Banco do Brasil S.A., no valor de até R$ 110.000.000,00; (11) Aprovar 
e autorizar a celebração pela Companhia, de contratação de Operação de Créditos Recebíveis do Agronegócio, denominado “CRA Verde”, no montante de até R$ 600.000.000,00, 
incluindo: a) A celebração pela Companhia de todos os documentos necessários à consecução da Operação; b) A prestação, pela Companhia, de garantia de todas as obrigações 
a serem assumidas; (12) Status dos trabalhos das áreas de Compliance, Auditoria Interna, Linha Ética e Gestão de Riscos e Controles Internos. (Informativo). DELIBERAÇÕES: Os 
Srs. Conselheiros por unanimidade de votos, sem reservas ou ressalvas, tomaram as seguintes deliberações: (1) Após apreciação das Demonstrações Financeiras da Companhia 
e do Relatório Anual da Administração, relativos ao exercício social findo em 31/12/2021 e, com base nas informações prestadas pelos Auditores Independentes, os membros 
deste Conselho, nos termos do inciso V do artigo 142 da Lei nº 6.404/76, manifestaram-se favoráveis à aprovação das referidas Demonstrações Financeiras, as quais serão 
submetidas à deliberação da Assembleia Geral Ordinária. Ato contínuo, o Conselho de Administração autorizou a divulgação e publicação das Demonstrações Financeiras da 
Companhia, do Relatório Anual da Administração, inclusive o Parecer dos Auditores Independentes, ora apreciados, no jornal “Plural Notícias de Itumbiara/GO”. (2) 
Manifestaram-se favoráveis a Proposta da Administração para a destinação do lucro líquido apurado no exercício social findo em 31/12/2021, da realização da reserva de 
reavaliação e, da realização do custo atribuído ao imobilizado; deliberações estas que serão submetidas à Assembleia Geral Ordinária, cuja proposta com apresentação dos 
resultados fazem parte integrante desta ata como “Anexo I”. (3) Aprovaram a Convocação da Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária da Companhia, simultaneamente, na 
qual serão discutidas as matérias constantes na minuta do Edital de Convocação, que passa a fazer parte integrante da presente ata como “Anexo II”, ficando, ainda, a Diretoria 
da Companhia devidamente autorizada a tomar todas as providências necessárias para a divulgação e publicação do referido Edital de Convocação. (4) Aprovaram o orçamento 
e as Diretrizes dos Negócios da Companhia para o ano de  2022. (5) Aprovaram a alteração da alçada da Diretoria para contratação de empréstimos e financiamentos bancários, 
passando o valor de R$ 60.000.000,00 para R$ 120.000.000,00. Para melhor entendimento e visibilidade das alçadas estabelecidas pelo Conselho de Administração na data de 
03/05/2021, com a alteração aprovada nesta data, nos termos dos itens (p), (q) e (r) do Artigo 18 do Estatuto Social da Companhia, passam a ser os seguintes: (p) até 
R$ 1.000.000,00, para a aquisição ou alienação de bens do ativo permanente e bens imóveis, bem como autorizar aquisição ou alienação de bens do ativo permanente de valor 
superior à alçada da Diretoria, salvo se a transação estiver contemplada no orçamento anual da Companhia; (q) até R$ 120.000.000,00, para a constituição de ônus reais e a 
prestação de avais, fianças e garantias a obrigações próprias; (r) contratar endividamento, sob a forma de empréstimo ou emissão de títulos ou assunção de dívida, ou qualquer 
outro negócio jurídico que afete a estrutura de capital da Companhia, bem como autorizar a contratação de endividamento, sob a forma de empréstimo ou emissão de títulos 
ou assunção de dívida, ou qualquer outro negócio jurídico que afete a estrutura de capital da Companhia, que não resulte em uma dívida bruta superior a R$ 120.000.000,00. 
(6) Aprovaram a proposta de alteração da Política de Remuneração de Administradores da Companhia, prevendo o pagamento de pró-labore a membros do Conselho de 
Administração e Diretoria que participem dos comitês estratégicos do Conselho de Administração da Companhia. Esse documento, após rubricado pela mesa, permanecerá 
arquivado na sede da Companhia. (7) Aprovaram a proposta de Crédito para a Safra 2022/2023, no valor de R$ 162.000.000,00. (8) Aprovaram a proposta de adiantamento a 
produtor rural Safra 2022/2023, no valor de R$ 15.500.000,00. (9) Aprovaram e autorizaram (i) a celebração pela Companhia, na qualidade de Devedora, de contratação de 
Operação Financeira de Cédula de Produto Rural Financeira, junto ao Banco Itaú BBA S.A., no valor de até R$ 290.000.000,00; (ii) a prestação de todas as garantias reais e 
fidejussórias que se façam necessárias para a formalização da Operação e seus respectivos aditamentos, ratificações e retificações, incluindo, mas não se limitando, à cessão 
fiduciária de direitos creditórios, penhor de qualquer natureza, hipoteca, alienação fiduciária de bem móvel e/ou imóvel, avais, fianças, endossos e de qualquer garantia de 
qualquer natureza em favor dos Credores. Ratificam todos os atos já praticados pelos representantes legais da Companhia em relação à Operação. Autorizados os Diretores ou 
qualquer outra parte que tenha recebido poderes devidamente outorgados pela Companhia a, em conjunto, assinar, em nome da Companhia, os contratos e documentos 
relacionados com a referida Operação, bem como seus respectivos aditamentos, ratificações e retificações. (10) Aprovaram e autorizaram (i) a celebração pela Companhia, na 
qualidade de Devedora, de contratação de Operação Financeira de Nota de Crédito à Exportação, junto ao Banco do Brasil S.A., no valor de até R$ 110.000.000,00; (ii) a 
prestação de todas as garantias reais e fidejussórias que se façam necessárias para a formalização da Operação e seus respectivos aditamentos, ratificações e retificações, 
incluindo, mas não se limitando, à cessão fiduciária de direitos creditórios, penhor de qualquer natureza, hipoteca, alienação fiduciária de bem móvel e/ou imóvel, avais, 
fianças, endossos e de qualquer garantia de qualquer natureza em favor dos Credores. Ratificam todos os atos já praticados pelos representantes legais da Companhia em 
relação à Operação. Autorizados os Diretores ou qualquer outra parte que tenha recebido poderes devidamente outorgados pela Companhia a, em conjunto, assinar, em nome 
da Companhia, os contratos e documentos relacionados com a referida Operação, bem como seus respectivos aditamentos, ratificações e retificações. (11) Aprovaram e 
autorizaram a celebração pela Companhia, de contratação de Operação de Créditos Recebíveis do Agronegócio, denominado “CRA Verde”, no montante de até R$ 
600.000.000,00, incluindo: a) A celebração pela Companhia de todos os documentos necessários à consecução da Operação; b) A prestação, pela Companhia, de garantia de 
todas as obrigações a serem assumidas; c) A autorização à administração da Companhia para (i) celebrar todos os documentos e seus eventuais aditamentos e praticar todos 
os atos necessários ou convenientes à constituição da Cessão Fiduciária, incluindo, mas não se limitando a, o Contrato de Cessão Fiduciária e aos termos de cessão fiduciária 
de direitos creditórios que formalização a efetiva cessão dos direitos creditórios oriundos dos Contratos de Exportação (“Termos de Cessão”), sem a necessidade de qualquer 
aprovação societária adicional ou ratificação pelo Conselho de Administração e pela Diretoria da Companhia, inclusive podendo constituir mandato e outorgar procuração; 
(ii) contratar os prestadores de serviços para a constituição e manutenção das garantias ora aprovadas, podendo, para tanto, negociar e assinar os respectivos contratos e fixar-
lhes os honorários; e (iii) A ratificação de todos os atos já praticados relacionados às deliberações acima. (12) Status dos trabalhos das áreas de Compliance, Auditoria Interna, 
Linha Ética e Gestão de Riscos e Controles Internos. (Informativo). Os senhores conselheiros tomaram conhecimento: 1) Compliance: a) do resultado da avaliação da maturidade 
do Compliance, tendo sido realizadas entrevistas para capturar as principais percepções sobre a Governança, Estrutura, Pessoas, Processos e Cultura de Compliance, 
apresentando ao final dos trabalhos a nota 3,0 referente ao nível de maturidade; b) da Matriz de Riscos de Compliance, onde foram avaliados os ricos de Conduta antiética, 
fraude e corrupção, lavagem de dinheiro, práticas de cartel e conluio, avaliação e gestão de terceiros/parceiros de negócios, doações e patrocínios, conflito de interesse, 
legislação anticorrupção, regulatório e fraudes em licitações. Por meio desta avaliação foi possível efetuar o enquadramento dos riscos inerentes, classificando-os em muito 
alto, alto, médio, baixo e muito baixo. c) do status Programa de Compliance/Plano de Comunicação 2022. Foram realizados 17%. 2) Linha Ética: do status dos relatos de 2019 a 
2022, inclusive por diretoria, e comparativos anuais e mensais. 3) Auditoria Interna: da evolução dos planos de ações, trabalhos concluídos em 2021, trabalhos em andamentos 
em 2022, status do plano de trabalho para 2022 e status das recomendações da auditoria externa, conforme carta comentário Deloitte de 2020. 4) Gestão de Riscos: do status 
dos trabalhos de Gestão de Riscos com análise geral de levantamento e resposta aos riscos, sumário executivo e sumário do estágio de implementação dos planos de mitigação. 
4.1) Controles Internos: do status de trabalhos de Controles Internos e classificação dos aspectos encerrados. Documentos Arquivados na Companhia: Ficam arquivados na 
sede da Companhia os documentos que respaldaram as deliberações tomadas pelos membros do Conselho de Administração ou que estejam relacionados às informações 
prestadas durante a reunião. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi à sessão suspensa pelo tempo necessário à lavratura desta ata no livro próprio, a qual, reabertos 
os trabalhos, foi lida e aprovada, tendo sido assinada por todos os presentes.  A presente Ata é cópia fiel da original que, juntamente com seus Anexos “I” e “II”, lavrada às folhas 
nºs 79 a 89 do Livro Eletrônico de Atas de Reuniões do Conselho de Administração da Companhia nº 05. Mesa: Presidente: Gustavo J. L. Loyola; Secretária: Cassiana P. de Souza 
Rodrigues. Juceg nº 20220405417 em sessão de 11/03/2022. Paula Nunes Lobo Veloso Rossi - Secretária Geral.

O delegado Regional de Itumbiara Ri-
cardo Chueire, acompanhado do delegado 
Vinicius Penna, receberam visita institucion-
al da Prefeitura  de Panamá, na pessoa do 
prefeito Zé Willian, que estava acompanha-
do  do presidente da Coperpan, Renê Mota.

Além da melhoria efetiva da unidade 
da Polícia Civil,  possivelmente Panamá 
será uma das poucas cidades do interior 
a emitir documentos de identidade (RG).  
Hoje em dia, os moradores precisam se de-
slocar a cidades maiores para ter seu RG 
emitido ou mesmo para emissão de 2a via. 
Graças ao apoio da Prefeitura local a segu-
rança pública de Panamá terá um grande 
incremento.

Tribunal de Justiça inaugura 
Posto Avançado em Panamá

O presidente do Tribunal 
de Justiça do Estado de Goi-
ás (TJGO), desembargador 
Carlos França, inaugurou, na 
manhã desta sexta-feira (11), 
mais um Posto Avançado do 
Poder Judiciário, desta vez 
na cidade de Panamá, atual 
distrito judiciário de Goiatuba. 
Durante a solenidade de inau-
guração, realizada no antigo 
Fórum local, Carlos França e 
o prefeito do município de Pa-
namá, José Willian Coelho de 
Paula, assinaram documento 
de termo de cessão, no qual 
o Poder Judiciário autoriza a 
utilização de parte do prédio 
em que funcionava o fórum da 
comarca pela prefeitura muni-
cipal.

“Atravessamos um perío-
do de dificuldades, em que os 
gestores públicos precisam to-
mar as providências adequa-

de Panamá serão atendidas 
pelos três juízes titulares de 
Goiatuba e o funcionamento 
do Posto Avançado vai possi-
bilitar aos jurisdicionados des-
se importante distrito judiciário 
a realização de audiências, 
prestação de depoimentos, 
além de outros atos e aten-
dimentos judiciais”, salientou 
Carlos França.

Lugar de pessoas sábias
“A cidade de Panamá é 

conhecida na região como 
um lugar de pessoas sábias, 
e a atuação do prefeito José 
Willian tem sido pautada pelo 
bom senso e sabedoria”, elo-
giou o corregedor-geral da 
Justiça do Estado de Goiás, 
desembargador Nicomedes 
Domingos Borges, ao desta-
car o papel da administração 
municipal de Panamá nas de-
liberações com o TJGO para 
a inauguração do Posto Avan-
çado da cidade.

Presidente do TJGO, desembargador Carlos Alberto França e 
o prefeito de Panamá Zé Willian com termo de cessão de uso, 
onde a Prefeitura utilizará parte do prédio do Fórum

das para oferecer a prestação 
dos serviços aos cidadãos, 
observando as restrições or-
çamentárias e as necessida-
des de cada região”, destacou 
o presidente do TJGO, de-
sembargador Carlos França, 
ao discorrer sobre a inaugu-
ração do Posto Avançado do 
Poder Judiciário na cidade 
de Panamá e a recente de-
sinstalação da comarca. Ele 
também ressaltou que as de-
cisões estratégicas do Poder 
Judiciário Estadual são esta-
belecidas pela análise de cri-
térios numéricos e objetivos, e 
de acordo com as orientações 
do Conselho Nacional de Jus-
tiça (CNJ).

Em relação à atuação do 
Poder Judiciário no município, 
o presidente do TJGO infor-
mou que Panamá continua-
rá recebendo uma prestação 
jurisdicional célere e efetiva. 
“As demandas jurisdicionais 

Lideranças locais e estad-
uais

O prefeito de Panamá, 
José Willian Coelho de Paula, 
se disse honrado em receber 
o presidente do TJGO, de-
sembargador Carlos França, 
em sua cidade natal. “O sen-
timento de perda da desa-
tivação da comarca é sub-
stituído pelo compromisso da 
administração do TJGO em 
atuar ativamente na nossa 
região, garantindo aos nossos 
jurisdicionados uma prestação 
de serviço genuína e efetiva”, 
disse o gestor municipal. Ele 
ainda destacou a atuação ín-
tegra e transparente do pres-
idente do Poder Judiciário 
Estadual, desembargador 
Carlos França, que “honrou 
todos os acordos tratados na 
deliberação da desinstalação 
da comarca e inauguração do 
Posto Avançado de Panamá”, 
disse.

Renê da Mota (Coperpan), Ismail Gomes, promotor Rodrigo 
Fernandes, Zé Willian, primeira-dama Nayara Moema, vice-
-prefeito Fernandinho Ribeiro e Waldielly Mota

Prefeito Zé Willian, desembargador Carlos, deputado estadu-
al Álvaro Guimarães e o advogado Ismail Luiz Gomes

Nicomedes Domingos Bor-
ges, Corregedor Geral de Jus-
tiça do TJGO

Juíza Lívia Vaz da Silva, res-
ponsável pelo Posto Avança-
do de Panamá

Delegacia de Panamá vai emitir 
documento de identidade

Delegado Vinicius Penna, Renê da Mota (Coperpan), prefeito Zé Willian e 
o delegado regional Ricardo Chueire: melhorias na delegacia de Panamá
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RÁDIO DIFUSORA, a sensação de Itumbiara!
Com uma programação dinâmica, locutores que 
interagem e envolvem seus ouvintes, hoje é 
o veículo de comunicação mais abrangente 
de Itumbiara, atingindo todo o Sul Goiano e 
parte do Triângulo Mineiro.
A emissora abrange 36 municípios, que recebem 
o sinal de 30 MIL WATTS DE POTÊNCIA. 
As maiores empresas de Itumbiara em cada 
segmento vêm apostando no trabalho que vai 
conquistando a cada dia mais o coração do 
itumbiarense. São 65 anos de tradição 
de uma emissora que sempre foi a voz do povo.

Entre em contato com 
Departamento Comercial 
da Difusora, solicite um 
orçamento e seja mais 
um parceiro da Rádio 
mais ouvida na região.

(64) 3431-7400
WhatSapp comercial

(64) 9 9999-8051

RADAR
jornalpluralnoticias@gmail.com (64) 99966-4020

Dione vai lançar sábado a 
1ª grande obra da gestão
Com a presença confirmada do presidente do FNDE, Mar-
celo Lopes da Ponte, o prefeito Dione Araújo (União Brasil) 
fará no próximo sábado (19/03), o lançamento da cons-
trução da Escola Padrão Século XXI, no Bairro Maria Luiza 
Machado. Orçada em mais de R$ 5 milhões, a escola terá 
recursos do governo federal (80%) e Prefeitura (20%), con-
tando com 12 salas de aula, refeitório, biblioteca, laboratório, 
ginásio de esportes, pátio coberto, bloco administrativo e 
estacionamento. A escola é fruto de emenda do deputado 
federal José Nelto (Podemos) junto ao governo federal. O 
parlamentar confirmou presença no evento. Trata-se da pri-
meira grande obra física da atual gestão e Dione quer inau-
gurar a escola no início do ano letivo de 2023. A educação 
está recebendo volume recorde de investimentos na atual 
gestão, com aquisição de tablets, computadores, notebooks, 
uniformes, tênis, mochilas, ônibus escolares, reforma de es-
colas e outros investimentos, como o repasse regular do 
PMEM para manutenção das escolas. O lançamento da es-
cola acontecerá a partir das 9h30, na Avenida Castelândia, 
ao lado da UBS Dr. Luiz Moura.

Seja um assinante Plural.
(64) 3431-4638 / 99666-9992

retroescavadeira
Prefeito de Buriti Alegre André Chaves (MDB) esteve na 
Secretaria de Estado da Agricultura para assinar termo de 
convênio de uma retroescadeira para o município, fruto 
de emenda do ex-deputado federal Daniel Vilela. Na foto, 
com Rosana, da SEAPA.

indústrias para buriti

dante
Campeão olímpico, Dante 
Amaral voltou a ter nome 
lembrado para concorrer a 
deputado federal. Ou es-
tadual. Dante é amigo do 
presidente do MDB, Daniel 
Vilela, pré-candidato a vi-
ce-governador na chapa de 
Ronaldo Caiado (União Bra-
sil).

daniel
Vice-prefeito de Itumbia-
ra, Daniel Borges partici-
pou de encontro do PSD 
Jovem na semana pas-
sada. Daniel é uma das 
apostas do partido para 
deputado estadual, prin-
cipalmente se confirmar o 
apoio da Igreja Fonte da 
Vida.

Fórum
Será nesta sexta-feira, dia 
18, às 17h, a inauguração do 
estacionamento do Fórum 
da Comarca de Itumbiara. 
O presidente do TJGO e o 
Corregedor Geral de Justi-
ça, desembargadores Carlos 
Alberto França e Nicomedes 
Domingos Borges confirma-
ram presença ao diretor do 
Fórum, juiz Vinícius Caldas 
da Gama e Abreu. A cons-
trução do estacionamento 
era uma demanda da Sub-
seção da OAB na gestão do 
ex-presidente Márcio Rodri-
gues e concretizada agora.

coren itinerante em itumbiara

Desenvolvimento econômico resulta em desenvolvimento 
social e melhor qualidade de vida. Com este pensamento, 
o prefeito André Chaves busca atrair novos investimentos 
para Buriti Alegre, para gerar renda e empregos. Na semana 
passada, o prefeito esteve na Secretaria de Indústria e Co-
mércio, com o titular Joel Sant’Anna Braga Filho.

Vereador Betim Sassá, secretário de Indústria e Comércio 
Joel Sant’Anna, prefeito André Chaves e Clayton Ferreira

casa da mulher
Nesta sexta-feira, 18/03, a Prefeitura de Itumbiara fará o 
anúncio oficial das obras de reforma do antigo prédio do 
SENAC para abrigar a estrutura de atendimento às mu-
lheres em situação de risco, bem como a construção da 
sede da Delegacia da Mulher e da Casa de Acolhimento, 
que vão funcionar na Rua Aparecida do Norte, no Bairro 
Novo Horizonte. As obras permitirão a implantação efetiva 
da Rede de Proteção à Mulher, uma ação que envolve o 
poder público, Funsol, MPGO, TJGO e as polícias Civil e 
Militar, entre outros órgãos. O prefeito Dione Araújo expli-
cou que somente com as obras de reforma e construção, o 
município vai investir R$ 1,2 milhão na rede.

O Conselho Regional de Enfermagem de Goiás, mantendo seu pro-
pósito de amplificar seu atendimento e interiorização das ações do 
Conselho, realiza nos dias 15 e 16 de março (terça e quarta-feira), 
das 8 às 17 horas, a 2ª edição do Coren-GO itinerante 2022, em 
Itumbiara-GO. O evento acontece no SENAC Itumbiara, que fica na 
Rua Waldomiro Pereira, Bairro Ernestina Borges de Andrade. No 
local será possível realizar inscrição, transferência, renovação, re-
gistro de especialidade, 2° via de carteira, cancelamento, negocia-
ção de débitos, impressão de boletos da anuidade, parcelamento, 
orientação profissional, além de outros serviços.

posse na subseção da oab
Nesta sexta-feira (18/03), às 19h30, na sede social, acon-
tecerá a posse oficial da nova diretoria da Subseção da OAB 
Itumbiara: Breno Pires Borges (presidente), Rodrigo Barbo-
sa (vice-presidente), Gerson Cabral Neto (secretário-geral), 
Ana Paula Lazarino (secretária geral adjunta) e Nohara Viei-
ra Borges (tesoureira). na capital

Vereadora Selymare Gomes 
(PRTB) participou, na Câ-
mara de Goiânia, de sessão 
especial em homenagem às 
mulheres, promovida pelas 
vereadoras da capital.

Vereadora Selymare Gomes 
com diploma de Honra ao 
Mérito, da Câmara de Goiânia



12 a 18 de Março de 2022 PÁGINa 04

Semana da Mulher com serviços 
de saúde e assistência social

A Prefeitura de Itumbiara 
preparou uma programação 
extensa de atividades no Dia 
Internacional da Mulher, que 
iniciou no dia 06 de março, 
na Avenida Beira Rio, onde foi 
montada estrutura para ofere-
cer café da manhã, passeio de 
ciclismo, serviços de saúde, 
aulão com a terceira idade, 
palestras, apresentações ar-
tísticas, da Banda Santa Rita 
de Cássia e sorteio de brin-
des.

No dia 07 de março, a Se-
cretaria Municipal de Ação Ur-
bana realizou a “Roda de Mu-
lheres”, com café da manhã, 
palestras com a Patrulha Ma-
ria da Penha, psicológa, gine-
cologista e sorteio de brindes.

No dia 08 de março, a 
ação aconteceu no auditório 
do Palácio 12 de Outubro, 
com evento comemorativo às 
mulheres servidoras do Paço 
Municipal. Na ocasião, o pre-
feito encaminhou projeto de lei 

que cria vagas de estaciona-
mento exclusivas para mulhe-
res gestantes. 

Nos dias 11 e 12, foi a vez 
do CAIS, onde foram ofereci-
dos centenas de atendimentos 
em consultas médicas com 
oftalmologista, ginecologista, 
atendimento psicológico, nu-
tricional e jurídico.

No dia 14 de março, a 
FUNSOL ofereceu uma tarde 
de cuidados com a mulher no 
Centro de Convivência e For-
talecimento de Vínculos, no 
Bairro Afonso Pena.

As comemorações do Mês 
da Mulher encerram nesta 
sexta-feira, dia 18 de março, 
com o lançamento das obras 
de reforma do prédio que vai 
abrigar a Rede de Proteção 
da Mulher, no antigo SENAC 
do Bairro Novo Horizonte e a 
construção da sede da Dele-
gacia da Mulher (DEAM) e da 
Casa de Abrigo, na Rede de 
Proteção à Mulher.

O Poder Legislativo informa à 
população de Araporã que devido às 

obras de reforma e adequação do 
prédio da Câmara, as reuniões 
ordinárias do Poder Legislativo 

estão ocorrendo às segundas-feiras, 
sem a presença de público.

O conteúdo dos projetos de lei e 
indicações debatido nas sessões pode 

ser consultado no site 
www.arapora.mg.leg.br

Em breve será entregue à população 
o novo prédio da Câmara, garantindo 
maior comodidade e conforto para a 

população, bem como melhores 
condições de trabalho para os 

servidores e vereadores.

CÂMARA 
MUNICIPAL 
DE ARAPORÃ

CÂMARA INFORMA
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Saúde mostra transparência 
na prestação de contas de 2021

Na Câmara Municipal de Cachoeira Dourada GO, no úl-
timo dia 04 de março, às 19h, o “Governo de Resultados”, 
escreveu um capítulo histórico na condução da gestão da 
Secretaria Municipal de Saúde de Cachoeira Dourada, onde 
ocorreu a apresentação da “Prestação de contas, 1°, 2° e 
3° quadrimestre 2021, da Saúde”. Fato que nunca ocorrera 
antes dessa forma. 

Em razão das diretrizes do prefeito Rodrigo Rodrigues, 
de conduzir a gestão  com base nas boas práticas da go-
vernança, com ênfase na Compliance, preconizando e prio-
rizando os princípios constitucionais da gestão pública, a 
Legalidade, Impessoalidade, Moralidade, Publicidade e Efi-
ciência, a apresentação foi realizada na modalidade híbrida 
(presencial e on line). 

O secretário de Saúde, tenente Belair Sousa Rocha 
apresentou os números de forma detalhada e didática para 
a população. Veja o resumo a seguir.

PSFs
Foram realizados 27.903 procedimentos e atendidos 

nas unidades do Programa Saúde da Família, localizadas 
em Almerindonópolis, Nilópolis, Vila Operária e Osego.

EMENDAS
O município recebeu R$ 430 mil de emendas parlamen-

tares estaduais (deputados Álvaro Guimarães, Paulo Cé-
sar, Gustavo Sebba, Major Araújo e Humberto Teófilo) e R$ 
1.581.000,00 de emendas federais (deputados Major Vitor 
Hugo, Adriano do Baldy, Delegado Waldir e Elias Vaz). O 
Fundo Municipal de Saúde apresentou saldo bancário de R$ 
3.306.838,00.

CACHOEIRA DOURADA

DESPESAS
Entre as principais despesas da Saúde estão gastos 

com medicamentos e materiais hospitalares (R$ 584 mil), 
mandados juridiciais, manutenção de veículos (R$ 559 mil), 
manutenção do Hospital Municipal (R$ 415 mil) e equipe 
médica terceirizada (R$ 514 mil). As ambulâncias rodaram 
mais de 148 mil quilômetros conduzindo pacientes. 

REGULAÇÃO
A Regulação realizou 3.404 viagens, a maioria para 

Goiânia e Barretos, além de autorizar 385 consultas e 167 
exames. Foram realizados ainda 839 procedimentos de ul-
trassonografia, 462 de radiografia, 801 de eletrocardiogra-
ma e 8.948 exames de laboratório. Na saúde mental foram 
realizados 220 atendimentos e 1.897 na Vigilância Sanitária.

ATENÇÃO BÁSICA
30.360 atendimentos na Atenção Básica, entre consul-

tas médicas e procedimentos de enfermagem. 10.212 aten-
dimentos na saúde bucal, com 82 próteses. Na Fisiotera-
pia, 2.615 atendimentos. A Farmácia Básica realizou 17.188 
atendimentos, sendo 1.548 de alto custo.

O secretário de Saúde Belair Sousa Rocha comemora os 
números de 2021, lembrando conquistas importantes, como 
aumento para sete especialidades, aparelho de videolapa-
roscopia, bisturi elétrico e implantação do Mais Sorriso. Além 
disso, a valorização dos profissionais de saúde, farmacêutica 
em período integral, médico diariamente na UBS de Niló-
polis, ambulâncias no distritos, incentivo de produtivo aos 
agentes comunitários de saúde e endemias, manutenção da 
frota e café da manhã para os servidores.

Equipe da coordenação da Saúde com o vereador Manoel 
Panta, representando o Legislativo na audiência pública

Secretário de Saúde Belair Rocha na apresentação dos dados 
e ao lado do prefeito Rodrigo Rodrigues
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Emenda permite recondução 
da mesa diretora da Câmara

TODA LINHA DE PEÇAS PARA 
TRATORES, PULVERIZADORES 

E PLANTADEIRAS
(64) 3404-7200

Av. Modesto de Carvalho, 3340

A Câmara Municipal de 
Itumbiara aprovou, em se-
gunda votação, na noite da 
última quinta-feira (10/03), 
mudança na Lei Orgânica 
do Município para permitir 
a recondução dos cargos 
da mesa diretora uma úni-
ca vez. A legislação ante-
rior permitia a reeleição dos 
membros apenas em legisla-
turas diferentes, mas com a 
alteração, os vereadores que 
integram a mesa diretora po-
derão ser reconduzidos, uma 
única vez, dentro da mes-
ma legislatura. Compõem a 
mesa diretora o presidente, 
1º vice-presidente, 2º vice-
-presidente, 1º secretário e 
2º secretário.

A alteração na Lei Or-
gânica foi aprovada com 10 
votos. Votaram favoráveis o 
presidente Neto Karfan (So-
lidariedade), 2º vice-pre-
sidente Zezé Preto (União 
Brasil), 1º secretário Wellin-
gton Areda (Solidariedade), 
2º secretário Selymare Go-
mes (PRTB) e os vereado-
res Vagner Martins e Lilia-
ne Costa (PRTB), Dr. José 
Orestes (PP), Pastor Ailton 
(União Brasil), Policial Ro-
lissandro (Podemos) e Hen-
rique Borges (Republica-
nos). Na primeira votação, 
posicionaram contra Ednon 
Fio (Republicanos) e Samir 
Júnior (PROS). Na segun-
da e última votação, apenas 
Samir Júnior foi voto venci-
do, já que Ednon não estava 
presente.

RECONHECIMENTO
Para o presidente da 

MUDANÇA NA LEI ORGÂNICA DA CÂMARA DE ITUMBIARA PERMITIRÁ REELEIÇÃO UMA ÚNICA VEZ

Câmara Municipal de Itum-
biara, vereador Neto Karfan, 
a mudança na Lei Orgânica 
visa acompanhar o que vem 
ocorrendo em todo Legislati-
vo, seja municipal, estadual 
ou federal, onde foram feitas 
alterações para permitir a 
recondução da mesa, desde 
que apenas uma única vez. 
Ele explica que o STF já se 
posicionou sobre o tema, 
confirmando a legalidade da 
alteração.

Neto Karfan disse que a 
aprovação da emenda com 
10 votos, significa o reco-
nhecimento dos vereadores 
na boa condução adminis-
trativa e política da Casa. 
“Acredito que não apenas os 
vereadores, mas a popula-
ção de Itumbiara está satis-

Vereadores que aprovaram a mudança na Lei Orgânica do Município: Vagner Martins, Selymare Gomes, Wellington Areda, Neto Karfan, Zezé 
Preto, Dr. José Orestes, Henrique Borges, Policial Rolissandro, Liliane Costa e Pastor Ailton

feita com o trabalho realiza-
do na Câmara Municipal. Em 
2021 fizemos uma grande 
economia, devolvendo cer-
ca de R$ 2 milhões para o 
Executivo, ajudando a pa-
gar salários atrasados dos 
aposentados, exames e ci-
rurgias na saúde. A Câmara 
está organizada, bem estru-
turada e é a Casa do Povo, 
mantemos as portas abertas 
para o diálogo permanen-
te com a sociedade e uma 
relação de harmonia com o 
Poder Executivo. Tivemos 
uma produção legislativa 
recorde, com aprovação de 
centenas de projetos e dis-
cussão de temas importan-
tes para nossa sociedade. A 
Câmara é administrada com 
total transparência em seus 

gastos e investimentos e tem 
sido parceira do prefeito Dio-
ne Araújo neste processo de 
reconstrução e organização 
do município, que tem rea-
lizado inúmeros investimen-
tos importantes em nossa ci-
dade”, afirmou o presidente 
Neto Karfan.

Embora ainda não tenha 
declarado se irá disputar a 
reeleição na eleição de 1º 
de dezembro, a aprovação 
da emenda que permite a 
recondução é um indicativo 
de que o atual presidente 
irá pleitear a permanência 
no comando da Casa legis-
lativa por mais dois anos, já 
que tem respaldo da grande 
maioria dos vereadores e 
aprovação do trabalho pela 
população itumbiarense.

Presidente da Câmara Neto Karfan: caminho live para 
disputar a reeleição da mesa diretora em dezembro


